

# 上毛町少年海外体験学習「バンコク友好の翼」

国立チュラロンコーン大学附属小学校児童22名が上毛町を訪れました。

10月5日(月)から10日(土)まで、タイ・バンコクにあるチュラロンコーン大学附属小学校から5年生22名が上毛町を訪れ、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」を拠点に、町内小学校との体験交流や、日本の家庭生活を体験するホームステイ、両国の交流を記念する植樹会、交流会など様々な交流を行いました。

初日に訪問した南吉富小学校では、両国の文化紹介などを取り入れた英語授業を行いました。2日目に訪問した友枝小学校では、書道を通して漢字を学びました。次に訪問した西吉富小学校では生け花体験。そして唐原小学校では、綱引きや玉入れなどのスポーツを通じた交流を行いました。また、西吉富小学校では給食も体験しました。

10月7日(水)は、大池公園ふれあいの里で両国の交流を記念し、植樹会を実施しました。記念植樹会には、今年8月にバンコクに渡航予定であった「バンコク友好の翼」団員と立命館アジア太平洋大学留学生が参加し、イロハモミジの植樹を行いました。記念植樹会の後は、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」で交流会を開催しました。交流会では、チュラロンコーン大学附属小学校生徒によるタイの古典舞踊やもちつき、友枝神楽の披露など両国の文化に触れながら交流し、会場には参加した子どもたちの笑顔があふれました。

この交流を通じて、上毛町の次代を担う児童たちが国際的な視点に立った物の見方、考え方ができる青少年に育つことを期待しています。



# 上毛町制施行10周年記念式典

10月11日(日)、多数の来賓、町内関係機関・団体、町民の皆様約280人の出席のもと、げんきの杜で上毛町制施行10周年記念式典が開催されました。

町長は「合併後は、『みんなでひらく上毛の未来』の実現を目指し、町民ひとりひとりが自らのまちに誇りと責任を持てるよう、歴史と自然、社会的特性を活かした『まちづくり』を進めてまいりました。先人の皆様、町民の皆様の多大なご支援、ご協力により、目指す『まちづくり』への基盤ができましたことに心から感謝致します。今後は、新しいまちの顔づくりとして上毛PA(パーキングエリア)・上毛SIC(スマートインターチェンジ)周辺エリアの整備を推し進め、同時に子どもたちを遅く育てる教育、子育て支援、働く世代への雇用と活力の創出、高齢者への医療・介護の充実・生きがいづくりへの一助となることを目標に、一つ一つ確実に、着々と九州一輝くまち・九州一住みたいまちを構築してまいりたい」と式辞を述べました。

また、式典において、前上毛町長 鶴田忠良氏、元自治会長 東山年春氏、自治会長 安元輝己氏の3名の方が功労表彰を受賞されました。式典終了後には、俳優の津川雅彦氏による「日本人の誇り」と題した記念講演が開催されるなど、盛大に記念行事が執り行われました。



# ゆいきらら「西友枝松尾山観月祭」と「そば打ち体験」

9月26日(土)、第4回「西友枝松尾山観月祭」が開催されました。昼間には、「西友枝豊作祭」と「棚田ウォーキング」が行われ、新米の試食や、彼岸花の咲く棚田散策、芋掘りを楽しみました。

夕方からは、数百の竹灯籠や松明で彩られた幻想的な松尾山で、新見準平さんのコンサートや上毛龍神太鼓、友枝神楽などがあり、パルトンの歌声の響きや迫力ある和太鼓の演奏、伝統ある神楽の躍動感ある舞いに皆さん酔いしれました。会場では、「松尾山観月祭弁当」や「しし汁」の販売などもあり、多くの来場者でにぎわいました。

また10月3日(土)に「そば打ちと新米試食会」を行ないました。オーイげんき会の皆さんの指導のもと、大変美味しいそばが打てました。この日は野草たまげごはん、新米おむすびの他に野草そばもふるまわれ、参加した皆さんに味わっていただきました。



# 好天に恵まれた秋季大運動会

9月27日(日)、さわやかな秋空のもと、友枝小学校と西吉富小学校で秋季大運動会が開催されました。両校とも、子どもたちは元気よく素晴らしい演技を見せてくれました。また、保護者、地域の方々、来賓の皆様にも参加していただき、秋の楽しい一日を過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。



西吉富小学校



友枝小学校

# 福岡県老連ペタンク大会で宇野西区チームが2連覇

10月2日(金)、小郡市において福岡県老人クラブ連合会ペタンク大会(県大会)が開催されました。

県下各市町村と各地区大会を勝ち抜いた40チームが参加する中、宇野西区チームが優勝、宇野垂水チームが準優勝を果たしました。上毛町のチームが、県大会で2年連続、首位と2位を独占したのは今回が初めての快挙です。

優勝チームは、翌年開催される全国大会(ねりんピック)への出場権を獲得します。全国大会においても好成績が期待されます。



前列:西区チーム  
左より  
筒井 弘明 選手  
筒井 孝子 選手  
小久保正則 選手  
秋吉真須美 選手  
後列:宇野垂水チーム  
左より  
熊谷 和雄 選手  
豊田 利美 選手  
相良 孝子 選手

# 第10回上毛町ソフトボール大会結果

9月27日(日)、多目的運動広場で第10回上毛町ソフトボール大会が開催されました。町内各地区から8チーム116名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。

優勝 大南ソフトボールクラブ  
準優勝 ポスト  
最優秀選手賞 橋本 直樹(大南ソフトボールクラブ)  
敢闘賞 山崎 祐輔(ポスト)



優勝:大南ソフトボールクラブ



準優勝:ポスト